

LOS REPTILIANOS Y LA FEDERACIÓN GALÁCTICA. Y REPTILIANOS POSITIVOS

Published 19 March 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

La Federación Galáctica aborda la Tierra y sus problemas como planeta de manera diferente cuando se trata de las civilizaciones humana y Reptiliana. En ambos casos, es necesario mantenerlos aislados del resto de la comunidad galáctica, por diferentes motivos.

Para los humanos, esas razones son complejas y no entraré en detalles, ya que lo he estado haciendo durante varios videos. Aún así, la razón básica es que deben mantener y proteger la ilusión de la Matrix allí como una falsa realidad contenida, con un conjunto definido de atributos que causan duras condiciones de vida, supuestamente todo por la experiencia de aprendizaje que brinda a las almas allí encarnadas. En el caso de los Reptilianos es diferente. La Federación Galáctica afirma que la razón por la que deben mantenerlos aislados del resto de la comunidad galáctica es por su inherente negatividad y comportamiento retrógrado.

Una de las principales diferencias entre cómo se tratan y aíslan ambas civilizaciones es el conocimiento de lo que ocurre fuera de la Tierra, donde la masa de la civilización humana se mantiene en la ignorancia de la realidad galáctica y sobre el simple hecho de que hay más humanos como tales, viviendo y prosperando fuera de la Tierra, mientras que la civilización reptil es plenamente, ó al menos mayoritariamente, consciente de dicha realidad interestelar. La Federación Galáctica declara abiertamente a la civilización Reptiliana que no le está permitido ser interestelar debido a su actitud regresiva y la agresividad invasiva que demuestran constantemente.

Además, la Federación Galáctica es plenamente consciente de la fuerte y evidente influencia que la civilización Reptiliana tiene sobre la humana. Desde puntos de vista más elevados y expandidos, y dentro de la propia Federación Galáctica, la influencia destructiva y explotadora de la civilización Reptiliana sobre la humana se ve como un medio conveniente para un fin y una parte muy importante de los mecanismos necesarios para proporcionar una difícil realidad existencial para las almas allí encarnadas.

Esto se aplicaría a todas las almas encarnadas allí como humanos y como reptiles, sin mencionar a todas las almas encarnadas, como animales, que también experimentan una vida dura en la Tierra, pero ese es otro tema. En conjunto, como consecuencia de todo ello, y por diferentes motivos, la Tierra debe mantenerse aislada del resto de la comunidad galáctica, según la Federación Galáctica.

La civilización Reptiliana no solo está dividida en siete niveles sociales, sino que también está separada por clanes y regiones con sus subseñores, todos como subdivisiones políticas. Sin embargo, es vista por la Federación Galáctica como una sola civilización, como también lo hacen ellos para el humano, ya que los países y

sus reglas y regulaciones son irrelevantes para la Federación, ya que ven a la humanidad como una masa con un solo gobierno.

A diferencia de la civilización humana que la Federación Galáctica controla desde arriba, la Federación afirma que no tiene ningún control sobre la Reptiliana, lo que aumenta la necesidad de imponer bloqueos espaciales y aislamiento global. Algunos niveles superiores del gobierno Reptiliano tienen comunicación diplomática con representantes de la Federación Galáctica mediante presencia remota y también en vivo y en directo en las reuniones que tienen lugar en las bases de la Federación en la Antártica, pero no se sabe que sucede allí y de qué hablan. Nada de esto está disponible para el resto de la comunidad galáctica estacionada en la órbita de la Tierra, ya que la Federación no comparte dicha información con ninguno de nosotros. Todo esto aumenta aún más la oscuridad de la información de la Federación con la que no estamos de acuerdo.

Lo que se sabe y de lo que se nos informa es que el bloqueo, cuyo objetivo es filtrar e impedir que el tráfico de naves espaciales entre y salga de la Tierra, está teniendo resultados limitados, ya que los reptiles y las razas regresivas con las que se asocian recurran al uso de portales tecnológicos en las profundidades del subsuelo, con los que pueden transitar libremente hacia lugares lejanos.

Incluso cuando esos portales son bastante fáciles de detectar cuando se activan, ya que causan una fuerte anomalía magnética a su alrededor, han demostrado ser muy difíciles de cerrar, desactivar o destruir por parte de los agentes de la Federación Galáctica quienes en numerosas ocasiones han intentado hacerlo. Cada vez que desactivan o destruyen un portal regresivo subterráneo profundo, otros se conectan o activan, por lo que se han convertido en una variante del juego Wack-a-mole, o pégale al topo. Algo así como... pégale al portal.

Aunque los resultados de tales operaciones antiportales han sido difíciles y limitados, la mayoría de ellos han sido eliminados de las áreas subterráneas habitadas por reptiles que están más cercanas a la superficie. Y, como han afirmado algunos analistas aquí, la proliferación de aceleradores de partículas, supuestamente contruidos utilizando solo tecnología humana socialmente aceptada y al nivel de desarrollo de la civilización actual, puede ser una estrategia para abrir y utilizar tecnología de portales de tránsito en la superficie del planeta sin que la Federación Galáctica pueda hacer nada al respecto, ya que estarían operando desde un nivel humano, con leyes humanas, por humanos y bajo el disfraz o excusa de que los colisionadores de hadrones se usan solo para investigación científica. Los aceleradores de partículas y sus usos reales como portales son objeto de otro video más.

En los medios de comunicación, especialmente en la comunidad New Age, o Nueva Era, se supone que los Reptilianos son criaturas malas, como entidades malignas que explotan y comen a los humanos, pero esta es una forma muy simplista de entender un grupo de especies muy complejo. Como hemos visto en el caso de los Alfa Draconianos, que no podrían ser más amenazadores, lo que define si una criatura es amorosa y buena, o cruel y malvada, es la mentalidad y la ética por la que se guía.

La genética Reptiliana Alfa Draconiana es la misma en ambos casos donde un grupo de sus civilizaciones puede ser extremadamente destructivo a niveles inconcebibles, puesto que un solo Alfa Draconiano regresivo puede devastar un planeta entero, o

pueden usar ese mismo poder para ser uno de los protectores y guardianes de la vida más eficientes y confiables, ya que amorosamente no permitirán que nada interfiera con el libre desarrollo de las civilizaciones emergentes que han tomado bajo su protección. Esta dualidad se encuentra en todos los reptiles, no solo en los Alfa Draconianos, aunque es más evidente en ellos debido a su inmenso poder.

La galaxia es vasta y en ella hay miles y miles de civilizaciones Reptilianas progresistas y de alta vibración, basadas en el amor y el respeto, que aprecian la vida y la protegen. Varias de esas civilizaciones Reptilianas altamente positivas tienen representantes que se encuentran actualmente en la órbita de la Tierra, algunos de ellos son miembros activos de la Federación Galáctica y otros no. Son tan confiables y amigables como cualquier otro, pero apenas se habla de ellos en la Tierra, ya que la Nueva Era ha demonizado activamente toda la energía Reptiliana y, por esa misma razón, prefieren no interferir y solo observar lo que está sucediendo, al mismo tiempo que protegen los intereses de sus numerosas semillas estelares positivas y amorosas presentes en la Tierra en este momento teniendo una experiencia humana.

En el caso de un evento idealista de contacto total entre la humanidad y la comunidad galáctica, el grupo de Reptilianos positivos probablemente serían los últimos en contactar abiertamente con los humanos, ya que saben que su sola aparición sería causa de mucha alarma entre la población humana.

Como nota al margen, los humanos espaciales interestelares, como los Taygeteanos y nosotras, entre otros, estaríamos entre los primeros en hacer contacto, ya que nuestra apariencia física y atributos socioculturales serían los más fácilmente aceptados por las masas humanas. Quizás esa sea una de las razones por las que mi grupo no ha sido silenciado todavía.

Me han dicho que existen numerosos relatos en la Tierra de abducciones de todo tipo, pero especialmente nocturnas, donde el humano se encuentra con un ser reptil muy positivo que transmite una energía muy tranquilizadora y amorosa. En algunos de estos casos, un ser Reptiliano tan positivo le ha dicho telepáticamente al humano que son familia y que no quieren hacer daño, ya que solo están verificando su salud y la frecuencia de comunicación mental que deben tener durante toda la vida del humano, que es una de sus semillas estelares.

Varios investigadores famosos en la Tierra, cuyos nombres prefiero omitir aquí, todavía sostienen que esa energía amorosa que proviene del ser reptil puede ser simplemente un control mental y de percepción para calmar a sus víctimas mientras realizan con ellas lo que necesitan hacer. Aunque no dudo que los regresivos puedan usar ese tipo de juegos mentales y tácticas, esto no quiere decir que todas las abducciones y encuentros con seres Reptilianos sean regresivos, aunque reconozco plenamente que en la Tierra los que más comúnmente se encuentran son los que pertenecen a facciones negativas.

Que una criatura sea buena o mala es solo una cuestión de perspectiva, ya que la misma criatura puede ser buena para algunas personas y mala para otras. El bien y el mal, vistos desde perspectivas más amplias y muy objetivas, son solo una cuestión relativa, ya que solo depende de quien se vea afectado o que otros intereses se contraponen a los de la criatura en cuestión. Hay Reptilianos buenos como malos, así como hay Pleyadianos buenos y malos, como ocurre con cualquier otra especie, pero como dije anteriormente, todo depende de quién los ve buenos o malos y por

qué. Es todo una cuestión de intereses.

Les envío un gran abrazo a todos Los Reptilianos positivos y cariñosos y sus semillas estelares que puedan estar viendo mis videos, y quiero hacerles saber que soy consciente de la segregación injusta y la soledad que pueden estar experimentando en la Tierra y cerca de ella por las malas acciones de algunos miembros de origen reptil. Este tema continuará.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu